総合学科で夢を実現した7期生の皆さん



進路先

麻生外語観光&製菓専門学校 エアライン科

田島奈々さん

(情報マネジメント系列/川内中央中出身)

私は、麻生外語観光&製菓専門学校のエアライン科に合格をしました。3 年生の夏に面接の練習を先生方にお願いをし、ご指導をいただきました。特待生の試験にも挑戦をし、問題集等を使い学習をしました。私が高校時代に頑張ったことは、資格取得に向けての勉強と三年間皆勤です。清修館は、部活動も多く、自然もたくさんあり学習環境も充分に整っており、学校行事等もとても楽しいです。 進路先

環太平洋大学 体育学部 体育学科

福澤亮太さん

(スポーツ健康系列/牧之原中出身)



大学入試の対策を先生方が細かいところまでサポートしてくださりとても助かりました。高校3年間は勉強と部活動を両立して頑張りました。取り組みやすい環境が整っており自分を成長させることができてよかったです。清修館高校はしっかり自分と向き合ってくれる先生方がたくさんいて、進路実現がしやすい高校だと思います。

進路先

鹿児島医療技術専門学校 古 里 伶 那 さん **看護学科** (文理系列/入来中出身)

高校3年間、文武両道を目指し頑張りました。部活動では少ない人数でしたがチーム一丸となり練習等に取り組み、県大会でベスト16、地区



大会では3位に入賞する事ができました。勉学では、分からないところは先生方が丁寧に分かりやすく教えてくださったので苦手を克服する事ができました。清修館で友人も増え、とても充実した学校生活を送ることができました。清修館で過ごした日々は、私の一生の思い出です。



進路先

東海学院大学 人間関係学部 こども発達学科

井上 瑞貴 さん (スポーツ健康系列/樋脇中出身)

部活動を頑張りました。全国選抜大会、インターハイなどに出場することもでき、貴重な経験をすることができました。友達どうしとても仲が良く、楽しく毎日を過ごしていました。また、先生と生徒の距離が近く気軽に質問や相談ができます。これから4年間ホッケーを続けられる喜びと、小さい頃からの夢であった保育士になることができるのでとても楽しみです。

進路先

鹿児島女子短期大学 生活科学科 生活福祉専攻

松下 里穂 さん (文理系列/薩摩中出身)

私は入学当時から進学を目標にしてきました。そのため、定期考査では常に上位にいられるよう努力をし、模試にも積極的に取り組みました。3年生になると模試を受ける回数や時間

も増え大変だと思うこともありました。それでも自分の意志をしっかり持ち、自分の進路を確定することができました。目標を持てば最後までがんばることができます。皆さんも夢の実現のためがんばってください。





^{進路先} ポリテクカレッジ川内 生産技術科

明日山 僚 さん

(情報マネジメント系列/樋脇中出身)

私がこの高校を選んだ理由は、将来情報を扱う職に就きたいと考えていたからです。高校時代に頑張ったことは、勉強と部活動の両立です。私は商業調査部という販売活動を中心とした部活動に入り、部活動を通して販売する難しさや売れたときの喜びを学ぶことができました。この学校はあいさつが積極的であり、生徒一人ひとりが一生懸命で学びがいのある学校だと思います。